
AUSTRALIE

12 tendances sur le travail et les études tirées du recensement de 2021

L'Australian Bureau of Statistics a publié 12 tendances pour le secteur du travail après avoir tiré les conclusions du recensement mené en 2021. Ces tendances sont notamment que plus de la moitié des Australiens ont désormais une qualification, que les Australiens nés à l'étranger sont plus qualifiés, ou encore que quatre secteurs (santé, vente au détail, construction et éducation) représentent 40% de la main-d'œuvre. [Australian Bureau of Statistics](#)

L'Australie assure au Japon qu'il peut compter sur son approvisionnement en énergie

Dans un discours prononcé lundi lors d'un forum d'affaires Australie-Japon à Tokyo, le ministre du Commerce, Don Farrell, a présenté l'Australie comme un leader mondial pour la fourniture d'hydrogène et une source alternative à la Chine pour les minéraux critiques. « Nous prenons au sérieux notre rôle de partenaire commercial énergétique clé pour le Japon et nous nous engageons à maintenir ce partenariat », a déclaré M. Farrell. « Plus encore, nous pouvons nous appuyer sur ce partenariat en investissant dans les énergies renouvelables et les minéraux essentiels à notre transition énergétique pour un avenir net zéro. » [Financial Review](#)

Réduction de l'arriéré de visas avec 2 millions de demandes traitées

Les mesures visant à réduire l'arriéré de visas paralysant l'immigration vers l'Australie ont entraîné le traitement de plus de 2 millions de demandes d'entrée dans le pays depuis juin. Le ministre de l'Immigration, Andrew Giles, a révélé que le gouvernement fédéral avait fait des progrès dans la réduction de l'arriéré de visas, qui s'élève désormais à 880 000 demandes, contre près d'un million avant les élections fédérales. [Financial Review](#)

NOUVELLE - ZÉLANDE

Les migrants qualifiés et les parents de migrants pourront à nouveau demander la résidence

Depuis le début de la pandémie, les migrants qualifiés et les parents de migrants déjà en Nouvelle-Zélande ne pouvait plus demander la résidence. Un nouveau système « simplifié » pour les visas de migrants qualifiés - sans limite de nombre - le rendra plus juste et plus transparent. Le Parent Category Visa sera également relancé pour la première fois depuis 2016 avec des conditions plus souples. [RNZ News](#)

La Nouvelle-Zélande en bonne position pour faire face aux turbulences économiques mondiales

« La Nouvelle-Zélande fait face à cette période de turbulences mondiales avec une économie plus importante qu'avant le COVID, un taux de chômage presque record et des comptes publics parmi les meilleurs au monde, avec une faible dette et un déficit moins important que

prévu. Nous sommes sortis de la réponse d'urgence du COVID dans une position plus forte qu'après la crise financière mondiale, et notre stratégie de reconnexion amène des touristes et de nouvelles opportunités pour nos exportateurs", a déclaré le Ministre des finances Grant Robertson. [Beehive](#)

Nouvelles interdictions commerciales et sanctions contre les oligarques et les responsables russes

Une pression supplémentaire est exercée sur le régime de Poutine et l'économie russe par le biais d'une série d'interdictions commerciales et de sanctions à l'encontre d'oligarques et de fonctionnaires, dans le cadre de la réponse continue du gouvernement à la guerre et aux annexions illégales. [Beehive](#)

PACIFIQUE

Plus de 2 M NZD dépensés pour les installations de quarantaines aux Îles Cook

Les installations d'isolement et de quarantaine (MIQ) gérées ou supervisées ont coûté aux Îles Cook plus de 2,2 M NZD. Elle ont permis d'accueillir 1 156 personnes entre mars 2020 et août 2022. Le coût total s'élevait environ à 1 400 NZD pour 14 jours d'isolement, mais les coûts ont diminué à mesure que la période d'isolement a également diminué. Pour le moment, seulement 52 351,90 NZD ont été récupérés auprès des personnes tenues de payer les installations du MIQ. [Cook Islands News](#)

La dette totale de la PNG se chiffrerait en milliards de dollars américains

La Banque de Papouasie-Nouvelle-Guinée a déclaré que la dette totale du pays à la fin du mois de juin s'élevait à 51 Mds de kina, soit environ 14 Mds USD, et qu'elle devrait augmenter. Si la dette a augmenté de manière significative au cours des dernières années, la majorité de la dette extérieure est concessionnelle, avec des intérêts faibles et des échéances à long terme. La dette devrait atteindre 54 milliards de kina d'ici la fin de l'année, ce qui représente environ 53 % du PIB. [RNZ](#)

Le PIB de Samoa continue de baisser

Selon un rapport du Bureau des statistiques de Samoa, le PIB de Samoa continue de chuter pour atteindre son quatrième trimestre de baisse en termes réels. L'activité économique, telle que mesurée par le PIB, a diminué de 10,1 % au cours du trimestre de juin 2022. La plupart des secteurs de l'économie ont enregistré des performances négatives en raison de cet effet, les activités de vente au détail et de commerce de gros, les services de communication et d'information, les activités de construction et de génie civil étant les plus durement touchés ce trimestre. [Samoa Observer](#)